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決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和元年第 11回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和元年 11月 25日(月)15時 00分開会の第 11回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和元年 11月 25日(月) 15時 00分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  菅 野 博 和 

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

             

４．欠席委員 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     及 川 光 一 

社会教育班主幹     眞 鍋 一 洋 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   松 本   敦 

 

 

６．閉  会   令和元年 11月 25日(月) 15時 40分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 15時 00分 

ただ今から令和元年第 11回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

前回、令和元年 10 月 23 日開催の、令和元年第 10 回上富良野町教育委員会、議事

録について、ご報告申し上げます。 

報告第 1号 工事等の発注状況等について ほか 報告案件 3件と 

議案第 1号 令和元年度上富良野町教育委員会表彰受賞者(追加分)の決定について 

ご審議を賜り、議案のとおり了しております。 

後程、会議録にご署名をお願い申し上げます。 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和元年 10 月 24 日～11 月 25 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等

の参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 ありません。 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 議案第 1号 平成 31年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算につい

て、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 議案第 1号 平成 31年度上富良野町一般会

計（教育費）補正予算について、ご説明申し上げます。 

 （11 月臨時会及び 12月定例会上程予定の補正予算案について説明） 

   ・給食センター設備機器（消毒保管庫ほか）購入費増額 

・校務支援システム導入費増額 

   ・西小ボイラー更新実施設計費減額 

   ・小学校社会科副読本印刷製本費増額 

   ・教師用指導書購入費増額 

   ・青少年全国大会等参加報奨金増額 

   ・児童生徒教育振興基金積立増額 

   ・完了事業等不用額減額 

教育長  ただ今の説明について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

三熊委員  校務支援システムの導入と合わせて、ICT 環境の整備を進めてゆくため、先日の教

育委員研修で聞いたような講演を、上富良野町でもやってはどうですか。 

教育振興課長 学校における ICT 環境の整備については、無線通信環境や児童生徒が使用する端末

機器を 3人に 1台整備するなど、計画的に進めるよう検討中ですが、ハード面の整備

と合わせて、ICT 教育推進委員会の設置や教員の研修機会確保にも取り組んでまいり

ます。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 先日の講師による研修会も、次年度に向けて計画したいと思います。 

ほかにご質問はありませんか。 

菅野代理 どれも必要な事業だと認識しているが、補正予算については、要望どおり承認され

る見込みですか。 

教育振興課長  補正予算案については、政策調整会議や査定、所管委員会等でも事業等の必要性を

十分説明してまいります。  

教育長  給食センターの備品購入に関わり報告しますが、以前から検討していました上富良

野高校の給食提供について、高校の方で実施決定し、次年度から提供する予定で準備

しています。  

ほかにご質問等ありませんか。 

久保委員  青少年全国大会等の報奨金はどのように予算しているのですか。 

社会教育班 

主幹 

例年の実績を参考に、年度当初 30 万円の予算を措置しましたが、多くの方々の活

躍により予算が不足する状況となりました。 

対象となる大会の時期や議会の開会時期により、予算補正のいとまがない場合は、

予備費を充用して対応することもあります。 

教育長 ほかにご質問ありませんか。 

四釜委員  教科書改訂に伴い教師用指導書を購入されるということですが、使用する教科書は

どのようにして選ばれているのですか。 

教育振興課長  法律では、所管の教育委員会が定めることになっていますが、1 市町村では難しい

ので、上川管内では旭川市以外の 22 市町村で第 6 地区教科書採択教育委員会協議会

を設け、選定作業を行っています。 

 教科ごとに検定教科書全てを検証して、協議会の意見として決定し、各市町村の教

育委員会で採択の決定をします。 

 教師用指導書については、新学前に準備する必要があることから、今回予算補正案

を上程します。 

教育長  ほかにご意見、ご質問はありませんか。 

各委員  ありません。 

教育長 なければ、議案第 1号を承認してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

教育長 それでは、令和元年第 11回上富良野町教育委員会会議を、終了します。 

閉会 15時 40分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 


